

INFRAESTRUCTURAS DE RESIDUOS

El Consell propone una planta de gestión en un solar desafectado del parque de Calderona

■ Medio Ambiente propone construir una planta de tratamiento de residuos en un terreno de Altura que el mismo departamento autonómico extrajo del perímetro de protección del parque de la Serra Calderona.

Ramón Pardo, Castelló
La posible construcción de una planta gestión, tratamiento y valorización de los residuos sólidos urbanos del área sur de la provincia de Castelló y parte de la de Valencia en el Collado del Lobo, en Altura, de acuerdo al plan zonal presentado por el conseller de Medio Ambiente, Fernando Modrego, podría reabrir una polémica en la comarca del Palancia sobre la conveniencia de ubicar la instalación en una zona que, inicialmente, estuvo incluida en el plan de ordenación de los recursos naturales (PORN) de la Calderona.

Además de la contestación medioambiental, que en su momento llevó a firmar en contra un proyecto similar a 2.000 vecinos en la campaña organizada por la Plataforma Antiverdaderos, se plantea el problema de contar en un franja corta de terreno con la planta de valorización y la de transferencia en la vecina Segorbe, que aún no ha entrado en servicio. La oposición cree que en este caso se han hecho antes las instalaciones complementarias que las básicas, «lo que puede propiciar este tipo de



FERRASA. La conselleria prevé desmantelar estas instalaciones.

incongruencias o duplicación de inversiones».

La desafección de los terrenos del Collado del Lobo del área de protección de la Calderona fue defendida por el consistorio altura-

no—PSPV—en contra de las pretensiones del segorbino —PP—. Al final, se produjo, según colectivos ecologistas y ciudadanos, un pacto de silencio en la comarca por la que Segorbe logró sacar

POSTURAS LOCALES

● La desafección de los terrenos del Collado del Lobo de Altura (Alto Palancia) del área de protección del futuro parque natural de la Serra Calderona fue defendida por el consistorio alturano del PSOE, en contra de las pretensiones del segorbino, gobernado por los populares.

● Los ecologistas del Gecen consideran que de aprobarse la construcción de las instalaciones en Altura, éstas afectarían a una zona de importantes valores medioambientales. Pese a que ahora pueda haber variantes sustanciales en cuanto a la capacidad del vertedero, los conservacionistas recuerdan que el proyecto planteado en 1997 incluía una recogida no selectiva.

adelante el polígono industrial de la Esperanza y la población de Altura vio colmadas sus expectativas de liberar parte del terreno incluido en el parque natural, pendiente de ser aprobado.

El Grupo para el Estudio y Conservación de la Naturaleza (Gecen) considera que de aprobarse la construcción del vertedero éste afectaría a una zona de importantes valores medioambientales. Pese a que ahora pueda haber variantes sustanciales en cuanto a la capacidad del vertedero, los conservacionistas recuerdan que el proyecto planteado en 1997 incluía la recogida no selectiva y un macrovertedero asociado de tres millones de metros cúbicos de capacidad.

ALEGACIONES

Sagunto reclama un proyecto para tratar basuras promovido por una firma mixta

Mónica Arribas, Sagunto
El Ayuntamiento de Sagunto reivindicará ante la Conselleria de Medio Ambiente la construcción de una planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos en su término municipal, a través de la creación de una empresa mixta —mayoritariamente pública— participada por los distintos consistorios del Camp de Morvedre y un socio tecnológico.

Aunque este extremo no está recogido en el plan zonal elaborado por la conselleria para las áreas 1 y 2, la edila de Medio Ambiente de Sagunto, Teresa Alegre (BNV), confirmó ayer su voluntad de que el consistorio presente alegaciones al documento y defienda el proyecto aprobado en el pleno desde hace meses, donde se fija en 80.000 toneladas/año la cantidad máxima a tratar.

Opinión contraria del PSOE

Este planteamiento ha sido duramente criticado por el portavoz municipal del PSOE, Francisco Crispín, quien cuestionaba «el empecinamiento del BNV» porque Sagunto «tenga que seguir recibiendo las basuras de otros sitios, como ha ocurrido en los últimos años en el vertedero del Pic dels Corbs». En su opinión, «la ciudad ya ha sido bastante solidaria y si la Conselleria de Medio Ambiente se ha decantado por otros términos, no se entiende que se insista en pedir una planta. Y más cuando ésta será de 80.000 toneladas, siendo que la comarca sólo produce 35.000».



LA NUEVA FORMACIÓN PROFESIONAL

Si tienes BUP y COU.
Si tienes un título de FP2.
Si has terminado el Bachillerato.
Si has acabado un Ciclo de Grado Medio.^(*)
O si, simplemente, tienes 20 años cumplidos.^(*)

Entonces, puedes acceder a:

Ciclos Formativos de Grado Superior

- **INFORMÁTICA Y TELECOMUNICACIONES**
Sistemas de Telecomunicación e Informáticos.
Administración de Sistemas Informáticos.
- **INFORMÁTICA INDUSTRIAL Y ROBÓTICA**
Sistemas de Regulación y Control Automático.
- **INFORMÁTICA PARA GESTIÓN EMPRESARIAL**
Desarrollo de Aplicaciones Informáticas.
Administración y Finanzas y Secretariado

TÍTULO OFICIAL DE TÉCNICO SUPERIOR

Infórmate:
☎ 96 373 21 99 • 96 333 64 86

Enseñanzas Profesionales C.A.J.
CENTRO OFICIAL DE F.P. DE GRADO SUPERIOR
C/ Dr. Domagk, 1 y 3 (Cruce Peris y Valero - Ausias March) 46006 VALENCIA



Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Valencia

Inauguración 25 de mayo de 2001
a las 19:00 horas del monumento
de homenaje al Agente Comercial
en la FERIA DE VALENCIA,
con la asistencia del
Molt Honorable
President de la
Generalitat Valenciana
Sr. D. Eduardo Zaplana.

ESTÁS INVITADO

Exija Agentes Comerciales Colegiados,
su mejor garantía de servicio y profesionalidad

MEDIO AMBIENTE Matas destaca el apoyo de CiU y Coalición Canaria al plan hidrológico

Levante-EMV, Valencia
El ministro de Medio Ambiente, Jaime Matas, insistió ayer en que el Gobierno ha demostrado «con hechos» su deseo de consensuar el proyecto de ley del plan hidrológico nacional (PHN), y subrayó el apoyo «muy importante» recibido al mismo por CiU y Coalición Canaria.

Matas recordó que en el Senado «hubo una propuesta de diálogo del Gobierno en base a la negociación de enmiendas parciales y la no presentación de una enmienda de veto, que no fue aceptada por el PSOE».

El pasado día 21, los grupos socialista, Entesa Catalana del Progrés y Grupo Mixto presentaron cuatro propuestas de veto y más de 500 enmiendas parciales al PHN, mientras que PP, Coalición Canaria y CiU no presentaron ninguna. El ministro destacó que tanto en el Congreso como en el Senado, el Gobierno ha obtenido el respaldo del plan por parte de los grupos catalán y canario, «lo que garantiza un apoyo muy importante».